

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Sebagai anggota yang berperan dalam bidang kreatif khususnya penyutradaraan dalam kegiatan Program Pengabdian kepada Masyarakat Pemberdayaan Mitra Usaha Produk Unggulan Daerah (PM-UPUD), penulis sangat merasakan pengalaman mengikuti kegiatan ini telah menjadi tempat yang memperkaya pengetahuan, keterampilan dan wawasan saya terhadap bidang produksi iklan dan video *company profile*. Selama mengikuti kegiatan ini, saya mendapatkan banyak dampak positif dari penerapan konsep kreatif dan teknis selama melakukan proses produksi dan berkontribusi secara nyata terhadap sebuah perusahaan.

Dalam peran sebagai sutradara, penulis memiliki tanggung jawab yang besar terhadap keberhasilan produksi dari awal pra produksi sampai pada pasca produksi dan hasil kontennya dipublikasikan. Hal ini melatih karakter kepemimpinan dalam diri penulis, selain itu penulis juga belajar mengorganisasikan pengelolaan proses produksi agar dapat mengkomunikasikan setiap detail teknis dan kreatif kepada tim dengan baik dan tetap terjaga hingga akhir.

Konten video iklan dan *company profile* yang diproduksi bukan hanya sekedar menceritakan profesionalisme dalam pengerjaan proses produksi visual, tetapi juga memberikan nilai tambah bagi perusahaan yang menjadi objek pengabdian. Konten-konten yang diproduksi tidak hanya menjadi media promosi, melainkan dapat menjadi identitas atau branding yang dapat meningkatkan *brand awareness* dan visibilitas publik terhadap perusahaan mitra.

Dengan demikian, pengalaman kegiatan ini tidak hanya untuk melatih keterampilan dan memperluas wawasan teknis dari penulis, melainkan menunjukkan dan membuktikan peran strategis video iklan dan *company*

profile berpengaruh pada perkembangan dan pemasaran dari sebuah perusahaan.

5.2 Saran

Sosialisasi tentang skripsi dengan skema-skema lain selain reguler dan sejenisnya perlu di pertimbangkan frekuensi sosialisasinya mengenai tahapan dan alur mengambil skripsi karya ini, karena sebenarnya banyak mahasiswa yang berminat dan sangat memudahkan mahasiswa tingkat akhir untuk menunjang dan mendukung penyelesaian studinya.

Untuk content creator yang akan datang harapannya akan menjadi lebih baik, kondusif dan terstruktur dengan lebih memperhatikan setiap sumber daya manusia yang dipilih sebagai tim serta mengembangkan teori-teori dan konsep yang telah tercipta untuk menciptakan konten yang lebih baik lagi.

